



【学校教育目標】「学ぼう 鍛おう 希望を語ろう」～心動かす～

3年ぶりに行われた長崎ランタンフェスティバルでは期間中53万人の人出があり、大盛況のうちにフィナーレを迎えたそうです。今年度は、「3年ぶりに…」という言葉をよく耳にしました。そんな令和4年度もあと1か月となりました。学校では卒業式の練習が始まりました。

## 【理解すること】

教育学者の故・平塚益徳さんの「理解すること」についての記事を目にしました。

「理解する＝アンダースタンド」という言葉の語源は「下に(under)立つ(stand)」ことです。相手を尊重し、相手から学ぼうとする謙虚な気持ちがあって、相手のことが本当に理解できるのです。決して、オーバースタンド(上に立つ)ではないのです。

社会の中で、家庭で、学校でなど、毎日の生活の中で人に対する場面はたくさんあります。人は相手より優位に立とうとしがちですが、「相手よりも下に立つ」という謙虚な姿勢で接することで、互いを理解し合える関係が築かれていくのではと感じました。

## 【ニコニコタイム】

計画がありながらコロナのためにこれまで実施できなかったニコニコタイムの全校での遊びを2月10日(金)に実施することができました。雨のため運動場が使えず、室内遊びとなりましたが、6年生が計画し、それぞれの縦割り班で「震源地ゲーム」「爆弾しりとり」「ドッジボール」「しっぽ取りゲーム」などの遊びを行いました。子供たちは、学級での遊びとは一味違った縦割り班での遊びを楽しんでいました。



## 【避難訓練】

2月15日(水)、大浦署のスクールサポーターの方を招いて不審者対応の避難訓練を実施しました。校外で不審者と出会った場合の対応「いかのおすし」(ついて**い**かない・車に**の**らない・**お**お声を出す・**く**ぐ逃げる・大人に**し**らせる)について、役割演技を通して詳しく教えていただきました。子供たちも積極的に参加し真剣に話を聞くことができました。

## 【3月の主な行事】

- 1日(水) 3年生社会科見学
- 2日(木) 委員会活動
- 3日(金) 3年生親子レクリエーション
- 6日(月) 特別日課(～15日(水))
- 7日(火) 6年生を送る会
- 9日(木) 下校パトロール(13:40)検討中  
創立記念日
- 10日(金) 給食なしの日(12:45 下校予定)
- 13日(月) 卒業式総練習
- 16日(木) 卒業式
- 19日(日) 家庭の日
- 21日(火) 春分の日
- 22日(水) 6年生中学校物品販売

24日(金) 修了式、離任式  
※卒業式には6年生と5年生が参加します。この日、1～4年生は学校は休みとなります。

**長崎っ子の約束 「あ・は・は」運動**

**あ** あいさつ・へんじ げんきよく! 

**は** はやね・はやおき・あさごはん! 

**は** はきものそろえ いいきもち! 

来月中旬より「マスク着用は個人判断」との方針が国から示されましたが、学校における見直しについては4月1日から適用とされていますので、今年度中はこれまでの対応を継続します。ご理解ご協力をお願いします。

【連絡先】 小ヶ倉小学校 TEL: 095-878-4353  
【学校閉庁時の緊急連絡先】は G-mail: kogakuraes@gmail.com